
Date : 22/12/2023

Lieu : Complexe Sportif de Secondigny.

Présents : BERTOLINI Stéphane, BUCELET Guy, CADEAU Kévin, CANTET Benoît, CHATELIER 
Ludovic, GREGOIRE Stéphane, LOUVET Florent, SAUVAGERE Jérôme, WENNER Sylvain.
Excusés   :   CHAPPEL Jean-Marc, VEAU Richard, GOURDON Dominique, VERGER Pascal

Le vingt-deux décembre deux mille vingt-trois, au Complexe sportif, à 19h30, le comité directeur du 
PPC Secondigny s’est réuni en cette fin d’année afin de faire un point sur la phase précédente et 
d’envisager la seconde phase...La séance s’ouvre à 19h45.

Les questions concernent :

1) Dates à envisager
2) Bilan de la première phase
3) Équipes de 2nde phase et Coupe des DEUX-SEVRES
4) Informations et Questions diverses

Suite à l’énoncé des questions et aux débats qui en ont découlé, les décisions suivantes ont été prises :

1) Dans le but de gagner du temps, il a été, dans un premier temps, discuté des dates suivantes :
-ENTRAÎNEMENTS : Arrêt des entraînements ce VENDREDI 22/12 pour les adultes (Stéphane B. fait  
état de son indisponibilité lors de la trêve des fêtes de fin d’année ;  Sylvain est prêt quant à lui à ouvrir la
salle selon dispo…) ; arrêt également pour les jeunes après celui de ce SAMEDI 23/12 lors duquel une 
suite de jeux sera proposée et récompensée (artifices divers et chocolats).
-REPRISES : VENDREDI 5/01/2024 pour les adultes puis le MARDI 9/01 à partir de 19h pour les 
intéressés par un entraînement dirigé, puis 20h pour la suite ; SAMEDI 13/01/2024 pour les jeunes
-SAMEDI 13 JANVIER : Brioche des rois pour les jeunes et les familles (Stéphane B. s’occupe des 
fournitures) ; Voir avec Richard pour un arrêt de l’entraînement plus tôt...
-BARBEUK : Option pour le week-end des samedi 8 et dimanche 9 JUIN (à voir selon dispo du 
prestataire pour un cochon farci-Stéphane B. suit...)
-LOTO : DIMANCHE 23 JUIN (date réservée par Benoît auprès de la mairie pour la salle ALAUNA)
-Tournoi TLD ? Florian avait proposé d’en refaire un en février ou mars...Ludovic pense qu’en AOÛT  
c’est suffisant (à suivre!!!)

2) Le bilan de la 1ère phase fait état de 3 descentes au niveau inférieur pour la PR (en D1), la D1 (en D2) 
et la D2 (en D3)… Pour les équipes de jeunes, la D4 poule2 termine 4è, et la D4 poule3 à la dernière 
place.
Dans l’ensemble, les résultats reflètent ce qui avait été envisagé, et les décisions prises en responsabilité 
en début de saison… Cependant il est à noter le bon état d’esprit de l’ensemble des adhérents, la 
combativité et la persévérance qui ont sûrement participé à la bonne dynamique conviviale du club et à 
la progression de chacun des joueurs et joueuses.
Les équipiers sont restés soudés dans les épreuves et les remplacements se sont faits sans souci.

Mairie de Secondigny
1,Place de l’Hôtel de ville
79130 SECONDIGNY

Réunion du Comité de Direction
Compte-rendu



De son côté, la PR finit 6è et ne doit sa descente qu’au fait que 5 équipes des Deux-Sèvres descendent de 
R3… Chez les jeunes, on peut encore appuyer sur leur assiduité et leur enthousiasme aux entraînements 
(entre 22 et 26 chaque samedi matin), ce qui à terme devrait participer à leurs progrès et à promouvoir le
bien-vivre ensemble.   

3) En ce qui concerne la 2nde phase :
-Coupe des Deux-Sèvres : 1 équipe engagée en -3000 points et emmenée par Stéphane GRÉGOIRE 
(capitaine), Florent LOUVET et Sylvain WENNER.
-En championnat, nous ré-engageons les 5 équipes, à savoir :
-D1(objectif maintien) : Stéphane GRÉGOIRE (capitaine en lieu et place de Ludovic CHATELIER 
blessé), Hugo BERTOLINI, Florent LOUVET et Sylvain WENNER ;
-D2 (objectif maintien) : Yves SAVARIT (capitaine), Florian BELZ, Patrick BERNARD, Kévin CADEAU 
et Jérôme FOUCARD ;
-D3 (objectif maintien) : Dominique GOURDON (capitaine), Stéphane BERTOLINI, Maxime CANTET, 
Xavier CARRE, Jean-Marc CHAPPEL (remplacements), Maxime CHATELIER, Jean COURTOIS et 
Jérôme SAUVAGERE ;
-Les D4 jeunes, quant à elles évolueront dans les mêmes conditions que précédemment, à quelques 
exceptions près selon la possibilité d’évoluer en D5… (14 joueurs et joueuses disponibles).

4)Informations et questions diverses
-2 tables neuves commandées, le règlement a été envoyé à DÉCATHLON PRO ; livraison attendue 
courant JANVIER ; 
-Les équipements sont en cours de précommande auprès des adhérents (tailles polo et short), Stéphane 
reste en contact avec DÉCATHLON PRO ;
-Les Tickets Jeune Citoyen lancés par le Département sont en cours, certaines familles ont joué le jeu, 
mais des soucis informatiques persistent, ce qui rend notre tâche ardue pour les inscrire avant le 31 
décembre prochain…Benoît CANTET prend en charge et gère la suite ;
-Pour information, notre demande de subvention auprès de notre partenaire API’POM-Doré de Gâtine a
été prise en compte et une somme nous a été allouée.

  

L’ordre du jour étant épuisé, et aucune question la séance est levée à 21h.
L e/ L a Président(e) de séance, L e/ L a secrétaire de séance (signatures)


